
                                               

                                   Protokoll 
 

 
Sitzung des Seniorenbeirats am Mittwoch den 17. März 2021                      

 
 
 
Anwesend:      Nestor Bachmann 
                          Cornelia Hennefuß 
                          Ulf Hoffmeyer-Zlotnik 
                           Klaus Peter Menzel 
                          Wolfgang Quante 
                          Dietmar Rohm 
                          Ehrhard Winkler 
Entschuldigt:  Michael Lauber 
Gäste:               Angelika Falkner-Musiol (Beirat Teilhabe v. Menschen mit Behinderung 
                           der Stadt Falkensee) 
 
 
Tagesordnung: 
 
TOP 1 Annahme der Tagesordnung 
 
Begrüßung und Annahme der Tagesordnung. Michael Lauber fehlt entschuldigt. Die 
Anwesenden wünschen schnelle Genesung. 
 
TOP 2  Berichte Aktuelles und aus Ausschüssen 
 
Nestor Bachmann und Wolfgang Quante berichten aus dem Bauausschuss. Unsere Anliegen 
wurden nicht angesprochen (Bürgersteig). Es wurde nur über Anliegerkosten diskutiert und 
dabei verschiedene Modelle der Kostenbeteiligung vorgestellt. 
 
Im Bildungsausschuss haben sich die Behindertenvertreter vorgestellt 
 
Ulf berichtete aus der AG Zentrumsplanung. Jeder Neubürger soll ein Gutscheinheft, 
Willkommensbeutel erhalten. 
 
Die Gesundheitsgruppe (Ulf) überlegt eine Gesundheitsbroschüre hinsichtlich der Angebote 
im Gesundheitsbereich (Ärzte, Physiotherapeuten, Selbsthilfegruppen, Senioreneinrichtung. 
usw.) zu erstellen 
 
Es wird überlegt den Gesundheitstag im Juni zu veranstalten. Ulf hat mit dem Landkreis 
gesprochen, bisher noch keine Beschlüsse. Es wird darauf gedrungen, dass der 
Seniorenbeirat und Teilhabebeirat, als Veranstalter daran teilnehmen. 
 
Hinsichtlich der Landesseniorenwoche vom 3.-10.10.2021 sollen bis zur nächsten Sitzung 
Themenvorschläge überlegt und eingebracht werden 



 
Erhard Winkler berichtet über ein Treffen mit Herrn Zylla bezüglich der 
Glascontainerstandorte. Für 2000 EW ist eine Entsorgungseinheit (Braun-, Grün- und Weiß- 
Glas) vorgesehen. Für Falkensee wären dies 22 Einheiten, vorhanden sind 10. Das Problem 
der Stadt ist Standorte zu finden, da die Bürger oft nicht einverstanden sind (Lärm-,   
Müllproblem). Erhard wird dranbleiben. 
Von Ulf kommt der Vorschlag die Standorte dort einzufordern wo die Glasflaschen 
gekauft werden. Es soll dabei auf Behindertengerechten Zugang geachtet werden. 
 
Das Hallenbadbauschild steht und ist gut einsehbar. (Ein schöner Erfolg des 
Seniorenbeirates). 
 
Top 3   Diskussion Kummerbriefkasten/Infokästen 
 
Erhard hat 12 Besuche ausgeführt (Becherhaus-Katharinenhof-Lindenapotheke, Edeka 
Finkenkrug- , Hansastr./Ecke Sonnenallee)) An der Löwenapotheke kann ein Kasten am 
Zaun angebracht werden, bei Edeka wäre ein Pfahl notwendig. An der Ecke Hansa-Sonnen 
würde der Eigentümer, Herr Schulz , eine Anbringung am Zaun erlauben. Eine Montage sollte 
bis Ende April erfolgen, wobei die Arbeiten von unserer Seite erbracht werden. 
Die Rosenap0theke (Frau Robinson) hat sich prinzipiell bereit erklärt einen 
Informationskasten im Innenbereich aufzustellen. 
 
TOP 4   Stand   PC Project 
 
PC- Project wird ausgesetzt bis Michael Lauber wieder genesen ist GUTE BESSERUNG 
       Die Partnerschaft für Demokratie hat einen PC- Kurs gebucht. 
TOP  5 
 
Planung 18.03. Flyer- Verteiler Geschichtspark Ulf, Erhard und Nestor Bahnhof und Colmar 
Haus. 
 
TOP 6   Demo Bushaltestelle Erhard und Ulf 
 
Erhard schlägt eine Demonstration für eine Bedarfsampel Kölner Str./Spandauer Straße vor . 
Im näheren Einzugsbereich bestehen viele Mietshäuser, deren Bewohner gut zu mobilisieren 
sind. Es soll ein Flugblatt für eine Bedarfsampel entworfen werden. 
Hinweis von Wolfgang Quante dass, seitens der Stadt, am Freitag den 23.04. 15.00 die 
Bushaltestellen überprüft werden sollen. 
 
TOP 7   Pressearbeit 
Es werden die aktuellen Flyer SBF verteilt. Nestor wird gebeten Visitenkarten zu entwerfen 
und eine Liste der Mitglieder, mit aktueller Adresse und Telefonnummer, für die Mitglieder 
des SBF zu erstellen (interner Gebrauch). Es soll geprüft werde ob die Möglichkeit besteht 
auf dem SBF- Flyer einen QR- Code zu platzieren. 
 
 
 
 



 
 
 
 
Top 8  Verschiedenes 
 
Erhard weist auf zunehmende Verschmutzung und Vermüllung der Bahnhofstoilette hin. Er 
hat dazu Kontakt mit der Stadt aufgenommen, da die Zustände nicht gerade ein 
Aushängeschild für Falkensee sind. Eigentlich ist dafür die Hausreinigung der Stadt 
verantwortlich. 
 
Die nächste Sitzung des SBF ist für den 14. Februar 2021, ab 10.00 , geplant. 
Das Treffen erfolgt, wenn möglich, physisch unter Einhaltung der Corona-Bestimmungen. 
Ist ein physisches Treffen auf Grund der Corona-Lage nicht möglich wird das Treffen 
,virtuell, als Videokonferenz durchgeführt. 
 
 
 
 
 
i.V. Dietmar Rohm                                                                                           Ulf Hoffmeyer-Zlotnik 
(Protokollant)                                                                                                    (Vorsitzender) 


